

ERFOLGREICHES EXAMEN DER KRANKENHILFESCHÜLERINNEN UND -SCHÜLER

Am kbo-Inn-Salzach-Klinikum haben – wie bereits im letzten Jahr – alle Auszubildenden der Krankenpflegehilfeklasse ihre Prüfungen erfolgreich bestanden. Die 19 Schülerinnen und Schüler absolvierten dazu einen praktischen und einen schriftlichen Prüfungsteil.

Dr. Theodor Danzl, Geschäftsführer des kbo-Inn-Salzach-Klinikums, und Sabine Balzer, Schulleiterin der Berufsfachschule für Krankenpflege und Krankenpflegehilfe, gratulierten den Schülerinnen und Schülern in einem feierlichen Rahmen herzlich zu deren Leistung. Ein besonderer Dank ging an die Stationen, vor allem an die engagierten Praxisanleiterinnen und Praxisanleiter, für die gute Betreuung der Auszubildenden.

Einige der Schülerinnen und Schüler treten ab Herbst eine Stelle in einem Pflegeheim oder einem ambulanten Pflegedienst an. Andere haben beschlossen, weiterhin die Schulbank zu drücken: Sie werden ab Oktober die dreijährige Ausbildung zum/r Gesundheits- und Krankenpfleger/in am kbo-Inn-Salzach-Klinikum beginnen.

Christina Piller



Kurs 25 der Berufsfachschule für Krankenpflegehilfe am kbo-Inn-Salzach-Klinikum